
2019年 (令和元年)12月 15日

総務部
自治会会員各位

令和元 年度B地区茅ヶ崎自治会

第9回役員会議事録

・日時 :令和元年 12月 15日 (日 )10:00～ 12:00
日定数37名 中、出席 33名 、委任状4名 、定数の2/3以上の参加、自治会規約第 11条により成
立

ロアドバイザー :民生委員、前会長

総務部長 :今月言卜報2件、退会1件。

新しい回覧板が納品されたので各街区員は持ち帰り、次回古く傷んだ物を回収。
各部記録用USBを 1つずつ用意したので資料保存に活用してほしい。

議案1会長挨拶と報告
し   ・市境問題協議会 I藤沢市から回答 :解決は困難、市議会で検討が必要。

・藤沢市自治会連絡協議会 :台風の避難勧告時の対応の仕方情報交換。
日前回のごみ問題について:12月 17日 に第二回減量化基本方針等の説明会開催予定。

1月 中旬にパブリックコメントがあるので、市民の声として(個別回収等)を入れて欲しい。
・市役所連絡便 :小 出支所から市役所に書類を届ける便 (翌 日着)を利用してほしい。
口救急車を呼ぶか迷う時は、相談ダイヤル#7119に問い合わせをすると良い。

議案2副会長、総務部長からの報告

副会長
口押入れが整理されて棚が1段増えたことにより、使い勝手が良くなつたと思う。

・選挙管理委員会から:来年度役員選出未提出の街区は今週中くらいには選出を。無理やり
押し付けず、思いあたる街区は意向を確認し、変更の際は年内あたりにしてほしい。

_ <提案事項>
ヒ  ・役員候補が減り運営に支障が出る可能性を見越し現在三役を一般枠から立候補可能として

いるが会計と会計監査も一般枠から立候補できるようにしてはどうか。
・任期も設定してはどうか                        ´

=公園の落葉がこの時期大変、ボランティアで掃除して下さる方に敬服。だが現状誰からも褒
められず、ごみ袋も自腹→自治会からおネLとして市から無償でもらつているごみ袋を届け
る、または倉庫近くに自由に使用できるようにするなどできないか。
→環境衛生と相談 ?

・ごみネット運搬については各街区で対応し、街区によって不公平が生じるため自治会として
台車の用意はしないとしてはどうか。

総務部長

配布した次年度の総会資料作成計画の確認
総会を4月 5日 に変更。敬老会の記述削除。各日にちを変更し来月再度提出。

会長

役員負担が多いため各部で見直しスリム化してほしい。



・ 議案3会計からの報告日連絡

各部の会計報告明確化のため公開。

役員会で協議できれば予算余つている部署から足りない部署へまわすことは可能。

会長から:来年度各部予算を立てる際に、中身をしつかり見直してほしい。

会計から:防災備品等購入したものは、役員会で報告すればいい。

杉山さん :自 治会下部組織としてサポートしている交悠会、ひまわり会、子供会の来年度予算

を増やしてほしい。

会計監査から:各会の余つたお金を返してもらい会計監査したほうがいいか。

宇尾野さんから:交付金なので活動報告書を見せてもらい、余つたお金は返してもらう。

議案4各部からの報告口連絡

環境衛生
・第二回ごみの減量化基本方針等の説明会、声を届ける機会なので皆さん参加してほしい。
・交通部、年末交通事故防止
口公園の鉄棒支柱にペンキを塗った。
・子供会の旗振り当番の名簿を2月 に配布予定。

防災                                     ~
・茅ヶ崎市に罹災証明等の件で問い合わせ。
・台風時リヤカーが移動し危険だつた為、移動させ傷みもひどいため後日解体処分の予定。
・11月 15日 B地区電波とび確認→問題なし。11月 26日 防災補助金の申請。
12月 1日 羽根沢公園でB藤沢防災訓練見学。
2月 7日 大庭市民センターで災害図上訓練参加。
12月 14日 定期防災支援会に出席。
日12月 16日 以降に防災部材入荷予定。消火ホース置き場として西羽根沢公園のごみ置き場

を予定 (市より使用許可貰う予定)。

・2月 16日 B地区防災訓練 (全員参加)を行う予定。
・年明け防災倉庫棚卸しを計画。
・11月 24日小出地区防災訓練実施。B茅ヶ崎26名 が参加 (うち17名役員)。

12月 21日反省会。

体育
・ファミリーバトミントン大会1名参加予定。                     t
・1月 19日 自由参加の滝の沢ウォークを予定、後日回覧予定。

福祉文化
田子供会名簿作成 (18名 中17名 記載)、 関係部署に配布。

・2月 26日 楽々広場。地域の問題や課題について杉山さんを窓口として要望を受付。1月 中

下旬に回覧。
・子ども会のイベントとして、1月 11日 に餅つき大会を予定。前回かなり余つたので参加して

ほしい。

議案5民生委員からの報告二連絡
"11月 末で3年の任期が切れたが、引き続き中尾さんに担当していただくことに決定。
口市社会福祉協議会より年末助け合いから要介護3以上の方の家族に慰問金。

次回1月 19日 役員会。2月 16日 は9時から10時役員会、その後防災訓練。

以 上


